

Bildung

The Education domain in ERPNext is designed to meet requirements of any organization which imparts knowledge and believe in doing it in an organized fashion. It has already been used at the schools, colleges and even at the private firms.

Die Domäne Bildung in ERPNext alle Organisationen gerichtet, welche Wissen und Weiterbildung strukturiert anwenden wollen. Es kommt auch schon in Schulen, Hochschulen und oder privaten Firmen zum Einsatz.

It helps you effectively manage administrative side and allows you to focus on what is most important for your institute, ****to educate!****

Sie hilft dabei die Verwaltung effektiv zu meistern und ermöglicht es sich auf das wirklich Wichtige zu fokussieren: ****Auf das Weiterbilden****

Contents of ERPNext Education Domain

Inhalt von ERPNext Bildung

Using Education module of ERPNext, you can effectively manage operations like:

Mit ERPNext Bildung können sie folgendes Effektiv Verwalten

- Managing Student
- Program and Courses
- Online Admissions
- Student Attendance
- Course Scheduling
- Assessment Planning and Assessment Result
- Fee Structure and Fee Receipt

- Studenten verwalten
- Programme und Kurse
- Online Einschreibung
- Anwesenheit
- Stundenpläne
- Prüfungsplanung und Prüfungsergebnisse
- Gebühren und Gebührennachweise

For an online demonstration on each functionality of ERPNext Education module,

Für eine Online-Demonstration einzelner Funktionen von ERPNext Bildung,

Who Uses ERPNext

Wer verwendet ERPNext Bildung?

The very first implementation of ERPNext was driven by a school teacher herself. She explains what it takes to get implementation right at your education institute.

Die aller erste Implementierung von ERPNext geschah durch ein Lehrkraft. Sie erklärt im folgenden Video was zu tun ist, damit die Implementierung auch an Ihrer Bildungseinrichtung gelingt.

User Manual

Anwenderhandbuch

Education Institute needs lots more than Education module, and ERPNext has all of it available built-in.

Eine Bildungseinrichtung braucht meist weit mehr als nur das Modul Bildung. Alles weitere ist ebenfalls in ERPNext enthalten.

- You track your books of accounts using [Accounts module](/docs/user/manual/en/accounts.html).
- Manage payroll, leaves and claims of your admin and teaching staff in the [HR module](/docs/user/manual/en/human-resources.html).
- Organize your [purchases](/docs/user/manual/en/buying.html) and place an approval system.
- Die Kursgebühren direkt im [Rechnungswesen](/docs/user/manual/en/accounts.html) auf die entsprechenden Konten buchen.
- Themen wie Honorar, Urlaub und Auslagen Ihrer Verwaltungs-und Lehrkräfte im Modul [Personalwesen](/docs/user/manual/en/human-resources.html) erledigen.
- Nötige Anschaffungen über den [Einkauf](/docs/user/manual/en/human-resources.html) tätigen und genehmigungs Strukturen aufbauen.

Version #1

Erstellt: 1 Dezember 2022 01:20:19 von Wolfram Schmidt

Zuletzt aktualisiert: 1 Dezember 2022 01:20:19 von Wolfram Schmidt